



# 「骨寺通信」

第79号

発行：本寺地区地域づくり推進協議会

岩手県一関市巖美町字若神子241-2 骨寺村荘園交流館内

**新会長に佐藤光雄氏**

6月19日(日)、「骨寺村ガイドダンス運営協議会」の臨時総会が開催され、佐藤春吉前会長の逝去に伴う役員改選で、新会長に佐藤光雄氏が、副会長に高橋博氏が選出されました。



東日本大震災の年の7月にオープンして早5年、骨寺村荘園交流館「若神子亭」で、日頃のご愛顧に感謝し、7月3日(日)「創業祭」が開催されました。

毎年の恒例となっている、餅つきの実演&お振舞い、産直品の百円市、お食事の割引に加え、今回の目玉企画として、市内中里の佐々木牧場さんの協力で、荘園内を馬車に乗っての周遊体験が行われました。

蹄の音を聞きながら荘園の風を感じる一周約30分のゆったりしたコースに、搭乘したお客さんからは「良かったよ〜♪」の声が多数聞かれました。

幸い天気も持ちこたえてくれて、笑顔の溢れる楽しい一日となりました。



## 骨寺村荘園交流館「若神子亭」 5周年 創業祭

**若神子亭で  
ゆうパック  
取り扱い  
スタート**

※土日もお荷物承ります

8月1日~



### ゲンジボタルの群舞に感動

6月24日(金)に開催された「骨寺村荘園でホタルを見る会」は雨雲との競争になりましたが、鑑賞に先立った講演には、県の環境アドバイザーの千田典文氏をお迎えし、ホタルの生態についてわかりやすくお話ししていただきました。また現地では、予想以上のゲンジボタルの群舞を鑑賞することができました。

### ホタルを見る会

### 展示棟来館者 おかげさまで 5万人達成



平成25年の4月6日にオープンした骨寺村荘園交流館の展示棟が、おかげさまで8月5日(金)に、来館者数5万人を達成いたしました。

記念すべき5万人目となった、宮城県栗原市からいらっしやった、小笹裕登さん雅斗君親子には、交流館の五十嵐館長から記念品が贈呈されました。

# 5万人達成

**本寺地域  
納涼まつり**

八月十四日(日)開催

本寺中学校 鶏舞

踊り・フオーダンス

無料 氷 かき氷



**平成28年度 骨寺村荘園米研究会 総会**

7月25日(月)骨寺村荘園米研究会の平成28年度通常総会が開催され、今後の活動の活性化に向けて決意を新たにいたしました。

**熊の出没にご注意ください!**

今年はクマの目撃情報 が例年以上に多数報告されています。朝晩の農作業、山林近くへの立入りに は特にもご注意ください。